

Encuesta de Studio Público asegura que el voto “en contra” crece 17 puntos y llega al 55,7%

La edición del mes de agosto de la encuesta de Studio Público se concentró en la aprobación presidencial, la percepción acerca del proceso constitucional y la carrera a La Moneda.

### Aumenta levemente el rechazo a la gestión del Presidente Boric

Anuncio Patrocinado

Respecto a **la aprobación del Presidente de la República, Gabriel Boric, cayó al alcanzar el 32% (- 1,5) en el mes de agosto.** La desaprobación, en tanto, aumentó a 58,3% (+1,5), situándose en un nivel similar al del pasado mes de marzo.

### Crece opción “en contra” para el plebiscito de salida

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

**Conversemos por WhatsApp**

El 66,9% (+10,9) de los chilenos desaprueba la forma en que se está conduciendo el proceso constitucional, mientras que el 33,1% cree que se ha hecho bien.

A cuatro meses del plebiscito de salida, **el 55,7% (+17,5) de los encuestados asegura que si la elección fuera este domingo votaría en contra** y sólo el 15,5% (-1,5) a favor. Los que no saben o no responden, en tanto, caen al 26,8% (-15,7)

Encuesta de Studio Público asegura que el voto “en contra” crece 17 puntos y llega al 55,7%

Respecto a la percepción del resultado del plebiscito, también **crece la percepción de que la propuesta será rechazada llegando al 65,5% (+11,5)**, cae la de quienes creen que se aprobará alcanzando el 15,2% (-3) y la de los indecisos, que llega al 19,3% (-8,5).

Lo que se mantiene casi sin variaciones, es la opción de los chilenos respecto a qué deberá ocurrir **en caso de que la propuesta constitucional sea finalmente rechazada. El 75,7% (+3,1) cree que el proceso debe cerrarse** y que el país debe concentrarse en las principales demandas ciudadanas. El 24,3% estima que se debe iniciar un nuevo proceso constituyente.

### **Matthei se despega de Kast y lidera la carrera a La Moneda**

A diferencia del mes de julio, cuando Evelyn Matthei y el líder de Republicanos aparecían totalmente empatados ante la pregunta de por quién votarían las personas si la elección fuera este domingo, en la edición de agosto de Studio Público se reveló que la alcaldesa de Providencia se despega de su más cercano competidor.

Así, mientras Matthei mantiene un apoyo casi idéntico al del mes anterior, con un 26,3% de las menciones (+0,4), el ex candidato presidencial José Antonio Kast cae al 23,2% (-2,1).

En tercer lugar, se mantuvo la ministra del Interior, Carolina Tohá, con el 14,4% (-0,3) de las menciones, seguida por Camila Vallejo con el 12,7% (+0,7) y Rodolfo Carter con el 3,7% (-0,3).

Donde existe una aún más marcada tendencia es en la percepción acerca de qué sector político comandará el próximo Gobierno. Mientras el 63,7% cree que quien llegará a La Moneda en la próxima elección será una de las cartas de la derecha o centroderecha, sólo el 19,6% cree que provendrá de la centroizquierda o la izquierda. El 4,7%, en tanto, cree que será un candidato o candidata que represente al centro.

y tú, ¿qué opinas?